

Grande participation à la course de l'amitié Cuba-Russie



Photo: www.jit.cu

La Havane, 29 mai, (RHC)- La course populaire que Cuba organise tous les ans pour célébrer la victoire de la Russie sur le fascisme a rassemblé cette fin de semaine à La Havane plus de 500 marcheurs.

Sur la ligne de départ, l'ambassadeur de Russie à Cuba, André Guskov, a mis en avant combien la victoire sur le fascisme représentait pour l'humanité la fin de la Seconde Guerre mondiale.

Il a eu des mots de souvenir pour les 27 millions de Soviétiques, hommes et femmes qui ont donné leur vie dans la lutte contre le fascisme et souligné la grande amitié entre Cuba et la Russie.

Le diplomate a décrit le 9 mai comme un jour sacré pour le peuple russe, qui garde en mémoire l'exploit de l'Armée rouge.

Comme le veut la tradition, la ligne de départ et d'arrivée était située devant le bâtiment de l'ambassade de Russie à La Havane.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/289186-grande-participation-a-la-course-de-lamitie-cuba-russie>



Radio Habana Cuba